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Compte rendu de la réunion du CONSEIL MUNICIPAL 

de MONTMAIN 28 octobre 2021 à 20 h Salle des fêtes de Montmain 

Convocation du 19.10.2021 
 

Étaient Présents : DECHAUD Martine, TRULLARD Samuel, SAGRANGE Bernard, CHAVATTE Sophie, 
PEREZ Valérie, POLLIART Dominique, LETEURTOIS Anita, TAOIKALI Anli, ROUSSEAU Fabrice, 
FAIVRE Jean-François. 

 

Absent excusé :  

 

Approbation du compte rendu de la réunion du 17.09.2021 
 

Délibération 1 : Proposition des coupes ONF pour l’exercice 2022. 

 

Mme le Maire rappelle que suite au précédent Conseil Municipal il avait été proposé des travaux 
sur des parcelles.  
 
Il s’agit d’une coupe d’éclaircie sur 2 années.  Proposition de coupe sur la parcelle n°4. Surface 
de la parcelle 2,28 m2. 
 
Il y aura environ une cinquantaine de stères à se repartir entres 3 affouagistes par tirage au 
sort. 
 
Date d’inscription au plus tard le 24 novembre et le tirage au sort aura lieu le 27 novembre. 
 
 

 

Délibération 2 : Aide pour le voyage scolaire des enfants de Montmain. 

 
Mme le Maire sollicite le Conseil Municipal pour octroyer à l’école une aide de 30€ par enfant 
pour la classe de neige qui se déroulera du 04 janvier 2022 au 08 janvier 2022. 
 
Le coût du voyage par enfant est de 325€00. L’aide concerne 9 enfants de la commune de 
Montmain. 
 
Le montant de l’aide sera de 30€X 9=270€. 
 
Après en avoir délibéré à 7 voix pour, 1 abstention, 2 qui n’ont pas pris part au vote, 
 
Le Conseil Municipal DECIDE d’octroyer l’aide pour la classe de neige. 
 

Délibération 3 : Archives  

 
Mme le Maire rappelle au Conseil Municipal que lors du dernier conseil municipal, il avait été 
présenté un devis de la société CAE BOURGONE L’ENVOL pour un montant de 3.560€00TTC. 
 
Le Conseil Municipal avait alors demandé à Mme le Maire de solliciter un autre devis. 
Le CDG 21 (centre de gestion) est venu en mairie afin de réaliser une estimation. 
 
Estimation du devis : 2.928€TTC pour une durée de 6 jours qui pourra être réalisée au 
printemps 2022. 
Le montant sera porté sur le budget de cette même année. 
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Après en avoir délibéré à l’unanimité, le Conseil Municipal DECIDE de retenir le devis du CDG 
21. 
 
Organisation pour la cérémonie du 11 novembre 2022- Repas des Ainés. 
 
Mme le Maire rappelle au Conseil Municipal qu’au vu de la situation sanitaire, il convient de 
décider si un pot sera organisé à la suite de la cérémonie qui se déroulera au monument aux 
morts du 11 novembre, et sous quelles conditions.  
Le conseil Municipal après échanges, décide à l’unanimité de maintenir la cérémonie du 11 
novembre ; le repas des anciens est quant à lui reporter au printemps 2022. 
D’autre part, Mme le Maire demande ensuite de fixer une date pour la fête de Noel et les vœux 
du Maire. La première est fixée le dimanche 12 décembre et la deuxième date est fixée le 
samedi 8 janvier 2022 ; 
en fonction de la crise sanitaire, Mme le Maire se réserve le droit d’annuler ses deux 
manifestations.  
 
 
Départ de BAULAND Nathalie 
 
 
Mme le Maire rappelle au Conseil Municipal que Mme BAULAND Nathalie quittera 
définitivement ses fonctions de secrétaire de mairie le 31 octobre 2021, après 20 années de 
service. 
 
Mme le Maire sollicite le Conseil Municipal afin de lui rendre hommage lors des vœux du Maire 
en lui octroyant une prime exceptionnelle, soit sous forme de cadeau (bon d’achat, etc…) soit 
sous forme de prime financière. 
 
Après en avoir délibéré à l’unanimité le Conseil Municipal, DECIDE de remercier Mme 
BAULAND Nathalie en lui offrant un repas gastronomique dans un restaurant pour un montant 
de 200€00. 
 
 
Questions diverses 
 

- Suite à l’avis défavorable du Conseil Municipal d’un pylône sur la commune de Montmain 
transmis au CHU, celui-ci nous a informé qu’il ne donnerait pas suite à la proposition de 
l’entreprise TDF 

- Autorisation accordée à AXA ASSURANCE de reconduire la convention 
- Clémence Coiffure, domiciliée à Labergement-lès-Seurre sollicite la commune pour 

installer son camion itinérant sur la commune de Montmain et de bénéficier d’un accès 
électrique, le conseil municipal y est favorable 

- Les tarifs de la salle des fêtes devront être revus en 2022 
- Demander un devis pour remettre du concassé devant la cabine téléphonique, ainsi que 

vers le nouveau lotissement (devant chez Rousseau et Taoikali) 
- Mr TAOIKALI nous informe que le regard devant chez lui accuse un écart de 10 cm par 

rapport à la route  
 


